

Miguel Ángel Cerezo. Campeón del mundo de culturismo ... en Mengíbar

El día 4 de noviembre en el fitness Déjavy de Mengíbar, estuvo el campeón del mundo de culturismo, Miguel Ángel Cerezo, quien ha sido campeón de Europa y de España en repetidas veces.

Este deportista empezó en el año 96 siendo un aficionado más como tantos hay en el gimnasio que ha visitado esta tarde de nuestra localidad. Sin embargo hoy en día posee 6 gimnasios propios.....

Javi Pérez, director técnico del Fitness Déjavy, ha dicho " desde que abrí el gimnasio he querido hacer algún evento importante para que así los deportistas y admiradores del pueblo de Mengíbar y alrededores puedan observar al nivel que se puede llegar si eres un amante del deporte, a la misma vez que tendrás una gran estética de tu cuerpo".

Texto de Jesús Serrano.

FOTOS VÍDEO